

Mitarbeiterinformation zur Einführung einer Fahrzeugortung*



Wir haben zur Fuhrparkoptimierung beschlossen, Firmenfahrzeuge von Mitarbeitern, die regelmäßig im Rahmen einer betrieblich veranlassten Tätigkeit unterwegs sind, mit einem GPS-Ortungssystem auszustatten. Die eingebaute Box ermöglicht eine Tourenplanung sowie Ortung in Echtzeit. Die erhobenen Daten sind ausschließlich für den Fuhrparkmanager einsehbar und werden lediglich zu betriebsinternen Zwecken verarbeitet.

Vorteile der GPS-Fahrzeugortung:

- Bestimmung des Standortes der Poolfahrzeuge in Echtzeit
- Einsatzsteuerung durch Ermittlung des Mitarbeiters mit dem kürzesten Anfahrtsweg
- Zeitersparnis durch entfallende Anrufe
- Dokumentation der Einsatzorte
- Verbesserung der Effizienz
- Reduzierung von überflüssigen Fahrtkosten
- Erstellungen von Kundennachweisen

Vorgehen:

Der GPS-Stecker wird in Absprache mit dem Hauptnutzer des Fahrzeuges eingebaut. Mitarbeiter, die von dieser Einführung betroffen sind, erhalten eine Einweisung sowie Nutzungshinweise vor Inbetriebnahme.

Folgende Berechtigungen sind vorgesehen:

Benennung des Poolfahrzeuges, des Betriebs und ggf. der zugriffsberechtigten Fahrer sowie deren Unterschrift.

Einbau der Fahrzeugortung in folgendem Fahrzeug (amtliches Kennzeichen):

Einführung durch den Betrieb:

Unterschrift Arbeitgeber

Zur Kenntnis genommen:

Unterschrift Fahrer

*Die Einverständniserklärung des Mitarbeiters sollte den Anforderungen des § 51 BDSG entsprechen. Die Gültigkeit kann allein durch das vorliegende Beispielformular nicht gewährt werden. Es dient lediglich der Orientierung. Bevor Sie das Formular verwenden, sollten Sie es daher von rechtskundigen Dritten an Ihren Anforderungen anpassen.